

OSTERBASAR

Liebe Eltern,

nachdem der Adventsbasar an Weihnachten wieder ein voller Erfolg war, möchten wir auch dieses Jahr einen Osterbasar einrichten. Für den Osterbasar gilt genauso wie für den Adventsbasar: Alle Familien sind eingeladen, handwerkliche Kleinigkeiten aus der Küche und der Bastelstube herzustellen. Diese können dann von allen anderen Familien gegen eine kleine Spende erworben werden. Alle Einnahmen kommen eins zu eins euren Kindern im Kinderhaus zu Gute.

Also, auf geht's, basteln, kochen und werkeln für den guten Zweck!

Eure Werke könnt Ihr sehr gerne im Kinderhaus abgeben.

Der Basar steht dieses Jahr vom 7. bis zum 17. April 2025.

Zusätzlich wird der Basar auch zur Frühjahrsandacht am 11. April und zur Heiligen Messe am 13. April (Palmsonntag) jeweils vor und nach dem Gottesdienst im Oktogon der Heilig Kreuz Kirche eingerichtet.

Wir sagen jetzt schon Danke für Eure Spenden!



Euer Elternbeirat und das Team vom Kinderhaus